
Der Antrag wird im Ausschuss diskutiert. Herr Duve erläutert die zur Verfügung stehenden 
Mittel der Geh- und Radwege im Ergebnishaushalt und im Investitionshaushalt (Anlage zum 
Protokoll). 
Ein Auftrag in Höhe von rund 250.000€ wird noch erteilt und im Jahr 2020 verbaut. Diese 
Mittel stehen zur Verfügung. Zusätzliche Baumaßnahmen im Bereich der Geh- und Radwege 
können in diesem Jahr nicht mehr durchgeführt werden.  
 
Herr Kubiak teilt mit, dass spätestens in der Dezembersitzung Vorschläge für Geh- und 
Radwege für die Folgejahre unterbreitet werden.  
 
Aufgrund der Erläuterungen zieht Herr Gärtner den Antrag zurück. 
 
 
Eng. Entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 
 


